
Объявляем сбОр предлОжений для кандидата в президенты рФ

Уважаемые автовцы 
и жители КировсКого района!

С гордостью сообщаем, 
что командование войско-
вой части, в состав которой 
входит наш подшефный 
полк, в лице командира ча-
сти, высоко оценило наше 
активное участие в дея-
тельности по сбору гума-
нитарной помощи военным 
и мобилизованным граж-
данам – участникам спе- 
циальной военной опера-
ции, направив в наш адрес 
официальное благодар-
ственное письмо!

А 28 ноября 2023 года мы 
совместно с МО Ульянка от-
правили уже 17 грузовик с 
гуманитарной помощью в 
расположение нашего под-
шефного полка.

СПАСИБО ВСЕМ, кто 
поучаствовал в этом сбо-
ре для мобилизованных из 
Санкт-Петербурга. Ребята 
получили только от Автово 
мощный дизель-генератор, 
партию радиостанций дву-
сторонней связи, усилен-
ный тактический бронежи-
лет «Модуль-Монолит» с 
полным комплектом защи-
ты, офицерский бинокль, 
бензопилу, картриджи для 
лазерного принтера, газо-
вые баллоны различной ём-
кости, большое количество 
строительных материалов и 
инструментов, снаряжение, 
триммеры парикмахерские, 
одежду, посуду, продукты, 
хозтовары и многое, многое 
другое. Всего 107 позиций.

Стала хорошей тради- 
цией отправка индиви- 
дуальных подарочных набо-
ров бойцам-именинникам. 
Кроме подарков воины по-
лучают добрые пожелания, 
написанные руками автов-
цев, стихи. Юные воспитан-
ники детского сада № 72 
Кировского района создали 
поздравительные открытки 
защитникам. Малыши нари-
совали смелых солдат и де-
тей с воздушными шарами, 
военную технику и красоту 
природы родной земли.

Но мы не останавлива-
емся. Собираем следую-
щую партию груза. Бойцы 
ждут нашу поддержку. По-
жертвования можно пере-
вести на карту Сбербанка 
4276 1609 1017 1975 (Свет-
лана Алексеевна Г.). По-
жертвования используются 
для закупки дорогостоящих 
позиций.

Пункт приема помощи в 
МО Автово: Санкт-Петербург, 
ул. Краснопутиловская, 
д. 27 (вход с ул. Марине-
ско между 8 и 12 домами).  
Телефон: (812) 785-00-47.
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Список крайне необхо-
димых ребятам позиций:

ПервооЧереДное:
• автономные отопители 

на дизельном топливе;
• печи отопительные 

(«буржуйки») в комплекте 
с трубой;

• топоры, колуны для 
дров с длинной пвх-ручкой 
(крепкие);

• пена монтажная под 
пистолет + пистолет;

• плёнка армированная 
изоляционная толщиной 
не менее 200 мкм;

• баннеры (баннерная 
ткань), можно б/у;

• гвозди L-70, 150, 200, 
250 мм;

• скобы строительные 
80*150 сталь; 

• маячок сигнальный 
красный свет (WADSN) 
E-LiteBlack (IR) на липучке 
(17 шт.);

• микроволновые печи 
(можно рабочие б/у).

второстеПенное:
• стельки войлочные;
• одноразовая посуда (в 

т.ч. глубокие тарелки, ста-
каны);

• баллоны газовые тури-
стические (цанга) 220 гр.;

• баллоны газовые (про-
пан) 12 л (+ редуктор, 
шланг, хомуты);

• редукторы на газовые 
баллоны 5-27 л (пропан);

• термобелье, утеплен-
ное нижнее белье;

• термоноски, утеплен-
ные и х/б носки длинные 
(27, 29, 31 размеры);

• трусы БОКСЕРЫ от 48 
размера;

• перчатки тактические 
зимние с пальцами защит-
ного цвета.

расХоДниКи (требу-
ются на постоянной основе 
в большом количестве):

• ЧАЙ, КОФЕ раствори-
мый;

• заменитель сахара,
• растительное масло,
• шоколад, сладости,
• СИГАРЕТЫ + табак ку-

рительный + таб. бумага, 
машинка для закручива-
ния сигарет, фильтры;

• лампочки электриче-
ские (обычные и энерго- 
сберегающие);

• станки для бритья од-
норазовые;

• влажные салфетки.

Ребята всегда рады ру-
кописным письмам от вас, 
дорогие АВТОВЦЫ!

Депутаты 
мс мо автово

Командование и личный состав войсковой части 
выражает Вам и Вашему коллективу слова благо-
дарности за оказанную помощь и поддержку лич-
ному составу *** мотострелкового полка, участ- 
вующему в Специальной военной операции.

Ваш значительный вклад и гражданская позиция 
укрепили наши боевые возможности, что несомнен-
но помогает личному составу выполнять поставлен-
ные задачи по защите интересов нашей Родины!

Желаем Вам процветания, реализации наме-
ченных планов и новых успешных достижений 
на благо Российской Федерации!

Командир войсковой части

БЛАГОДАРСТВЕННОЕ ПИСЬМО
Муниципальному округу Автово

илья
ШмаКов

Данный закон был 
принят исключи-
тельно в интересах 

крупного строительного биз-
неса. А сейчас уже и не скры-
вается, что механизм КРТ 
будет применяться и к терри-
ториям Санкт-Петербурга, где 
«буксует» программа Ренова-
ции (РЗТ), то есть в том числе 
и к части территории Автово 
(Червонка и Примакова).

Всё это время депутаты 
МС Автово не сидели сложа 
руки. В Автово была прове-
дена серия семинаров, на 
которых жители ознакоми-
лись с технологией противо-
действия включению домов в 
программу КРТ, с процедурой 
и типовыми документами, не-
обходимыми для проведения 
общих собраний собственни-
ков помещений в доме (ОСС). 
Многие активные жители, 
следуя нашим советам, реко-
мендациям и «методичкам», 
не только получили реестр 
собственников, но и провели 
в своих домах первые ОСС. 

Напомню также, что де-
путатами МС Автово в 2022 
году была принята законо-
дательная инициатива «об 

КРТ: тУПиК или новые ПерсПеКтивы?

Прошло уже без мало-
го полтора года с мо-
мента принятия Законо-
дательным собранием 
санкт-Петербурга так на-
зываемого «закона о ком-
плексном развитии тер-
риторий (Крт)», согласно 
которому все жители 
домов, построенных по 
типовым проектам в пе- 
риод 1957-1970 годов, 
могут быть выселены из 
своих квартир.

отмене закона о комплекс-
ном развитии территорий». 
Рассматривать данный зако-
нопроект депутаты Законо-
дательного собрания Санкт-
Петербурга не стали.

Казалось бы, у муни-
ципалов есть право зако-
нодательной инициативы, 
однако, к сожалению, этот 
процесс строго не регламен-
тирован. Выступать с зако-
нопроектом, который идёт 
вразрез «генеральной линии 
правящей партии» — это всё 
равно, что биться головой о 
стену. 

Несколько дней назад му-
ниципальному образованию 
Автово в очередной раз от-
казали в рассмотрении за-
конодательной инициативы 
«об отмене закона о КРТ», 
указав на несвоевремен-
ность и неактуальность во-
проса. 

Тупик? Нет! Если для от-
мены закона надо «пробить 
стену», то мы вместе с пе-
тербуржцами её пробьём! 
Депутаты МС Автово и даль-
ше будут отстаивать права 
наших жителей!  

На данном этапе мы пред-
лагаем автовцам присоеди-
ниться к кампании сбора 
предложений кандидату в 
Президенты Российской Фе-
дерации, где и обозначить 
нашу проблему. 

Я уже предвижу первую  
реакцию читателя – опять 
«бояре» плохие. Как ни 
странно, но обращения, по-
павшие в нужное время в пра-
вильные руки, по-прежнему 
действуют. Приведу совсем 
свежий пример, причём ка-
сается он непосредственно 
Автово. В августе 2023 года 
в наш округ приезжал лидер 
Партии СРЗП С.М. Миро-
нов. По итогам той рабочей 
встречи Сергей Михайлович 
сделал запрос Премьер-
министру РФ М.В. Мишусти-

ну о необходимости выде-
ления финансовых средств 
для строительства транс-
портной развязки на Крас-
нопутиловской улице. В ско-
ром времени в МО Автово 
из Министерства транспорта 
РФ пришёл ответ, в котором 
разъяснялось, что регионы 
сами определяют очерёд-
ность строительства того 
или иного объекта. Однако 
в письме было указано, что 
бюджету Санкт-Петербурга 
предусмотрены межбюджет-
ные трансферты в общем 
размере 13,6 млрд рублей 
на развитие и приведение в 
нормативное состояние ав-
тодорожной инфраструкту-
ры регионального или меж-
муниципального и местного 
значения. 

Как можно догадаться, 
полученная нами обратная 
связь от Минтранса была 
не единственной реакцией 
«Москвы» на запрос Сергея 
Миронова. Уже при форми-
ровании бюджета Санкт-
Петербурга на следующий 
год нашлись деньги на раз-
работку проекта планировки 
территории с перспективой 
выделения в последующие 
годы средств на проектиро-
вание столь необходимой 
для жителей города транс-
портной развязки на улице 
Краснопутиловской, хотя 
ещё летом нам заявляли о 
десятилетних «нулевых пер-
спективах» такого развития 
ситуации. 

Таким образом, я не ис-
ключаю положительной ре-
акции и на наши «наказы» 
кандидату в Президенты 
РФ по теме комплексного 
развития территорий жилой 
застройки.

Давайте действовать! От 
активности каждого из нас 
зависит будущее!

глава мо автово
илья ШмаКов

Главе внутригород-
ского муниципаль-
ного образования 
города федераль-
ного значения 
Санкт-Петербурга 
муниципальный 
округ Автово
Шмакову И.В.

Законодательное 
Собрание

Санкт-Петербурга

КОМИТЕТ 
ПО зАКОНОДА-

ТЕЛЬСТВу
Исаакиевская пл., д. 6, 

Санкт-Петербург, 190107 
Телефон: (812) 318-80-98 
http://www.assembly.spb.ru

№ К6-37055/23 
от 21.11.2023

уважаемый Илья Владимирович!
Ваше обращение от 9 ноября 2023 года 

№ 676 (зарегистрировано 10 ноября 2023 года 
№ К6-35286/23) относительно включения в 
проект повестки дня заседания Законодатель-
ного Собрания Санкт-Петербурга (далее - Со-
брание) проекта закона Санкт-Петербурга «О 
признании утратившим силу Закона Санкт-
Петербурга «О внесении изменений в неко-
торые законы Санкт-Петербурга по вопросам 
комплексного развития территорий в Санкт-
Петербурге» (док. 1461) (далее - проект закона) 
рассмотрено. В ответ сообщаю следующее.

Вопрос о включении проекта закона 
в проект повестки дня заседания Собрания на 
15 ноября 2023 года не рассматривался, так 
как Ваше обращение поступило после фор-
мирования комитетом по законодательству 
Собрания соответствующего проекта повест-
ки дня Собрания.

Вопрос о включении проекта закона 
в проект повестки дня заседания Собрания на 
22 ноября 2023 года был рассмотрен комите-
том по законодательству Собрания в установ-
ленном порядке на заседании, состоявшемся 
16 ноября 2023 года. Коллегиальным решением 
комитета по законодательству Собрания было 
принято решение не включать проект закона 
в проект повестки дня заседания Собрания 
на 22 ноября 2023 года.

Указанное решение комитета по законо-
дательству Собрания было принято по ряду 
совокупных факторов, свидетельствующих о 
несвоевременности и неактуальности рассмо-
трения проекта закона:

1) 17 октября 2022 года проект закона был 
рассмотрен постоянной комиссией по градо-
строительству, земельным и имущественным 
вопросам Собрания. По итогам рассмотрения 
проекта закона постоянная комиссия по градо-
строительству, земельным и имущественным 
вопросам Собрания решила: не поддерживать 
проект закона; рекомендовать Собранию не 
принимать проект закона за основу;

рекомендовать депутатам муниципально-
го совета внутригородского муниципального 
образования города федерального значения 
Санкт-Петербурга муниципальный округ 
Автово отозвать проект закона из Собрания;

2) в Санкт-Петербурге образован Обще-
ственный штаб по вопросам комплексного раз-
вития территорий в Санкт-Петербурге (далее 
- Штаб), которым были разработаны предложе-
ния по корректировке федерального законода-
тельства о комплексном развитии территорий.

Указанные предложения Штаба были 
оформлены депутатами Собрания (руково-
дителями рабочих групп Штаба) Б.Л. Виш-
невским, В.Н. Гарнецом, Д.А. Четырбоком, 
М.А. Шишкиной в два документа:

проект постановления Собрания Санкт-
Петербурга «О законодательной инициативе о 
принятии Федерального закона «О внесении 
изменений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации в целях обеспечения 
прав граждан при комплексном развитии тер-
риторий» (принят Собранием в целом; номер 
законопроекта в Государственной Думе Фе-
дерального Собрания Российской Федерации 
(далее - Государственная Дума): № 467032-8; 
ссылка: https://sozd.duma.gov.ru/bill/467032-8 
(дата входа: 20 ноября 2023 года); по состоянию 
на 20 ноября не рассмотрен Государственной 
Думой), которым предусматривается установ-
ление особого правового регулирования для го-
родов федерального значения при комплексном 
развитии территорий;

проект постановления Собрания «О законо-
дательной инициативе о принятии Федераль-
ного закона «О внесении изменений в часть 
вторую Налогового кодекса Российской Феде-
рации» (принят Собранием в целом; по состоя-
нию на 20 ноября не рассмотрен Государствен-
ной Думой);

3) на заседании Собрания 22 ноября 2023 
года было принято в целом постановление 
Собрания «О поправках к проекту феде-
рального закона № 452646-8 «О внесении 
изменений в Градостроительный кодекс 
Российской Федерации и отдельные зако-
нодательные акты Российской Федерации» 
(далее - Постановление).

Постановлением предлагаются поправки 
к проекту федерального закона № 452646-8 
«О внесении изменений в Градостроительный 
кодекс Российской Федерации и отдельные за-
конодательные акты Российской Федерации» 
(о регулировании вопросов комплексного раз-
вития территории), внесенному Правитель-
ством Российской Федерации, в части геогра-
фии расселения, добровольности вступления в 
программу комплексного развития территории 
жилой застройки, процедуры голосования соб-
ственников многоквартирного дома;

4) в проект повестки дня Собрания на 
22 ноября 2023 года включен проект закона 
Санкт-Петербурга «О внесении изменения в 
Закон Санкт-Петербурга «О приостановлении 
действия отдельных положений Закона Санкт-
Петербурга «О градостроительной деятельно-
сти в Санкт-Петербурге» в части комплексного 
развития территорий жилой застройки в Санкт-
Петербурге» (док. 3397) (внесен Губернатором 
Санкт-Петербурга), которым продлевается 
приостановка действия городского закона о 
комплексном развитии территорий до 1 января 
2025 года в связи с необходимостью проработ-
ки возможности корректировки федерального 
законодательства в части совершенствования 
норм, регулирующих правоотношения при 
комплексном развитии территории жилой 
застройки.

Председатель                       В.Ф. Беликов

новости

общество
выборы

Одно из главных полити-
ческих событий наступаю-
щего 2024 года – предсто-
ящие выборы Президента 
Российской Федерации.

Социалистическая по-
литическая партия «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –  
ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» 
всецело и последователь-
но поддерживает действу-
ющего Президента России, 
Верховного Главнокоман-
дующего Владимира Вла-
димировича Путина.

Мы считаем, что в те-
кущих условиях только 
Владимир Путин способен 
привести Россию и весь 
многонациональный рос-
сийский народ к Победе 

и преодолению экономиче-
ских, социальных и внешне-
политических угроз.

Именно поэтому 20 мая 
2023 года на XII Съезде 
партии мы проголосовали 
за выдвижение Владими-
ра Владимировича Путина 
кандидатом на выборах 
Президента Российской Фе-
дерации в 2024 году.

Мы неоднократно убежда-
лись в том, что в своих реше-
ниях Президент опирается, в 
том числе, на предложения и 
законодательные инициати-
вы нашей партии, благодаря 
чему у партии существенно 
расширяется круг возможно-
стей для реализации своей 
политической программы.

В связи с этим, в пред-
дверии президентских 
выборов, Партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ объявляет о 
сборе предложений для 
нашего кандидата в Пре-
зиденты РФ.

Мы убеждены в том, что 
такой «глас народа» отра- 
зит самые актуальные на-
дежды и чаяния граждан и 
станет лучшим ориентиром 
для развития страны.

Председатель 
Партии сПравеДливаЯ 

россиЯ – За ПравДУ, 
руководитель партийной 

фракции в госдуме 
сергей миронов

СоциалиСтичеСкая политичеСкая партия

справедливая 
рОссия –
за правду
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оставить
 предложения

 можно, заполнив 
форму на сайте

 https://spravedlivo.
ru/proposal 

или перейдите 
на форму по коду: 
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СеРгей МиРонов: «ПотерЯвШиХ берега» 
банКиров нУжно ПроУЧить!»

жКХ

отказ отменить ко-
миссии за оплату услуг 
жКХ – это вопиющий 
пример социальной без-
ответственности. такие 
поборы нужно отменять 
и бить по рукам за отказ. 
Это редкий случай, когда 
у думских фракций нет 
разногласий. но из-за со-
противления банковско-
го лобби решение до сих 
пор не принято. а раз так, 
руководители крупней-
ших банков снова пошли 
в атаку и стращают госду-
му тяжкими последствия-
ми отмены комиссий: они 
заявляют, что возникнут 
расходы, которые банки 
не обязаны покрывать. 

Председатель 
Социалистиче-
ской политиче-
ской партии
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –  
ПАТРИОТЫ –  
ЗА ПРАВДУ
Руководи-
тель фракции 
«СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ 
- ЗА ПРАВДУ» в 
Государственной 
Думе ФС РФ 
VIII-го созыва

Прибыль банков в 
этом году превы-
сит рекордные 3 

трлн рублей. Но они устро-
или настоящую истерику 
в пользу бедных из-за на-
мерения ГД отменить бан-
ковские комиссии за опла-
ту ЖКУ. Национальный 
совет финансового рынка 
направил в Правитель-
ство письмо с описанием 
всевозможных бедствий, в 
случае если банки лишатся 
комиссий. Им придется по-
высить ставки по кредитам, 
снизить ставки по вкладам 
или вообще отказаться про-
водить платежи граждан за 
ЖКУ. Финансисты предло-
жили альтернативу: пере-
ложить уплату комиссий на 
ресурсоснабжающие ор-
ганизации и управляющие 
компании. Последние также 
обратились в Кабмин через 
отраслевые организации, 

уже со своими угрозами – 
включить комиссии в тарифы 
ЖКХ, то есть переложить их 
снова на граждан. 

Социальная инициатива, 
за которую давно выступа-
ла «Справедливая Россия – 
За правду», сталкивается с 
огромным сопротивлением 
банковских и коммунальных 
лоббистов. Не привыкли они 
к социальным жестам. И не-
случайно с первого чтения 
законопроекта прошло почти 
четыре года! Но закон надо 

принимать. И ко второму 
чтению прописывать прямой 
запрет банкам переклады-
вать комиссии на кого-либо. 
Банковский сектор в эти 
«тучные» для него времена 
вполне способен пережить 
небольшие потери. Граждане 
эти расходы больше нести не 
должны ни под каким видом. 
Комиссии должны упразд-
няться, а не «вшиваться» в 
другие тарифы и услуги, как 
это нередко бывает.

«Господа, это потому, что 
вы привыкли жить так, что 
все обязаны вам, а вы – нико-
му и ничем! В стране, которая 
переживает нелегкие време-
на, вы собираетесь получить 
рекордную прибыль в три с 
лишним триллиона рублей. И 
при этом не хотите поступить-
ся малой толикой сверхдохо-
дов, чтобы хоть чуточку осла-
бить давление на граждан, на 
которых вы наживаетесь при 

каждой возможности. Госпо-
да, вы окончательно «по-
теряли берега», в которые 
вас надо срочно вернуть! 
Убежден, что Дума не под-
дастся на давление и при-
мет долгожданный закон об 
отмене комиссий», - сказал 
лидер партии «Справедли-
вая Россия – За правду» 
Сергей Миронов.

Депутат мс мо автово 
святослав артюШин,

по материалам
сайта mironov.ru

}
Социальная инициа-

тива, за которую давно 
выступала «Справедли-
вая Россия – За правду», 
сталкивается с огром-
ным сопротивлением бан-
ковских и коммунальных 
лоббистов.

}

}
Граждане эти рас-

ходы больше нести не 
должны ни под каким ви-
дом. Комиссии должны 
упраздняться, а не «вши-
ваться» в другие та-
рифы и услуги, как это 
нередко бывает.

}

На техническом от-
крытии Емелья-
новского сквера 

случайных людей не было. 
Вице-губернатор приехал в 
10:15, все уже были на мес- 
тах. У ДОТа стояли в почёт-
ном карауле 8 курсантов Су-
воровского училища, была 
делегация от заводоуправ-
ления «Северной верфи», 
несколько человек из числа 
ветеранов верфи, несколько 
членов Молодёжного совета 
– все свои. Была пресса: по-
том мы видели и читали их 
репортажи. Я сама попала 
на это мероприятие, увидев 
из своих окон, расположен-
ных напротив сквера, как со-
бираются люди – и пришла 
посмотреть да послушать.

Глава администрации 
района рассказал вице-
губернатору, что в рамках 
благоустройства Емельянов-
ского сквера выполнен боль-
шой объём землеустрои- 
тельных работ по струк-
туризации и озеленению 
территории с устройством 
газонов, посадкой деревьев 
и кустарников: высажены 
25 декоративных яблонь и 
несколько групп цветущих 
кустарников – немножко 
сирени, форзиции, снеж-
ноягодника и ещё чего-то… 
На территории сделана но-
вая система дорожек, ко-
торые освещают 19 опор 
с небольшими свето- 
диодными светильниками-
прожекторами. Дорожки и 

около 800 квадратных мет- 
ров территории вокруг ДОТа 
№117 рубежа «Ижора» и 
огневой точки «Ижорская 
башня» аккуратно замоще-
ны плиткой. Здесь же уста-
новлено несколько удобных 
садовых скамеек, совре-
менные урны и стильные 
вазоны для будущих клумб.  
Глава района попытался 
рассказать собравшимся, 
чьим именем и почему на-
зван сквер… К сожалению, 
микрофона у выступающих 
не было, и всех их слов при-
сутствующие гости услы-
шать не смогли. Но говорят, 
что директор верфи пообе-
щал весной вернуться к 
вопросу благоустройства 
Емельяновского сквера и 
привнести морскую, кора-
бельную тематику, которой 

пока и в помине нет… Все 
переживали момент – то 
ли приемки работ, то ли от-
крытия сквера – и каждый 
по-своему. Через полчаса 
встречи вице-губернатор и 
иные ответственные лица 
администрации района по-
ехали посмотреть благоу-
стройство на бульваре Но-
ваторов, а все оставшиеся 
вздохнули и разошлись.

Дело сделано, это прав-
да: и когда-то пустынное 
заброшенное место с са-
модельной клумбой в виде 
звезды у ДОТа преобрази-
лось в настоящий сквер. Те-
перь все, кому небезразлич-
на и судьба замечательного 
человека, чьим именем за-
служенно назван этот сквер, 
и ДОТ, построенный во вре-
мя Великой Отечественной 

оТКРыТие СКвеРа на Корабельной улице
войны, смогут в памятные 
дни принести сюда цветы, 
посидеть, подумать о жизни, 
о скоротечности времен…

ДОТ № 117 – это памят-
ник мужеству жителей бло-
кадного города, их вере 
в нашу победу над всеми 
трудностями военного ли-
холетья. Этот ДОТ входил 
в систему оборонительных 
рубежей, которые были воз-
ведены вдоль южной грани-
цы Ленинграда в 1943 году 
рабочими, испытавшими 
на себе в полной мере тя-
готы мучительных блокад-
ных дней, но сдаваться и 
сдавать город врагу ленин-
градцы не собирались – они 
упрямо строили оборони-
тельные рубежи.

В своём названии «Еме-
льяновский» сквер пронёс 
через эпоху имя выдаю-
щегося человека – солда-
та Великой Отечественной 
войны, а по возвращении с 
войны – Героя Социалисти-
ческого Труда, корабельных 
дел мастера – Емельянова 
Владимира Александрови-
ча. И в этом году все, кто 
знал и до сих пор помнит 
последнего директора со-
циалистической эпохи «Се-
верной верфи», отметили 
его СТОЛЕТНИЙ юбилей, 
отдав дань памяти тем, что 
этот пятачок земли около 
его любимой Верфи теперь 
благоустроен.

18 ноября 2023 года 
официальная комиссия ад-
министрации Кировского 
района представила вице-
губернатору е.н. разумиш-
кину итог работ по благо- 
устройству емельяновско-
го сквера, расположенного 
в автово на Корабельной 
улице. работы были про-
финансированы городским 
бюджетом в рамках регио-
нального проекта «Форми-
рование комфортной го-
родской среды».

Администрация района 
постаралась в срок отрапор-
товать вышестоящей струк-
туре о готовности объек- 
та, провели, так сказать, 
«скромную техническую 
приемку». А потому в скве-
ре остались недоделанные, 
но важные «мелочи», две из 
которых «царапают душу».

Уж что-что, но главное – 
название сквера с краткой 
справкой из серии «Почему 
так названы?» к открытию 
установить следовало бы! 
Все мы видели, как размах-
нулись с наименованием в 
сквере Семененко, а тут – на 
скромной табличке в начале 
одной из дорожек мелкими 
буковками и шрифтом Брай-
ля для слепых – Емелья-
новский сквер. И нет даже 
намёка на то, что этот сквер 
– памятник Корабелу и всем 
его соратникам-строителям 
кораблей. А ведь при 

д и р е к т о р с т в е 
В.А. Емельянова 
весь коллектив 
верфи был отме-
чен и награждён 
орденом за до-
блестный труд. 
За то, что Влади-
мир Александро-
вич сделал для 
Кировского райо-
на, активно при-
нимая участие в 
благоустройстве 
кварталов Автово, 
он был удостоен 
звания Почётный 
житель Кировского 
района! Но, увы, 
ничто в Емелья-
новском сквере 
пока не отражает 
жизнь достойно-
го человека, чьё 
имя присвоено 

этому уголку земли. «Горе 
-экскурсоводы» продолжат 
название сквера связывать 
с местечковыми топонима-
ми – речкой Емельяновкой 
и слободкой Емельяновой, 
когда лучше бы удивлялись 
совпадению. Вот только про 
речки и деревни XIX века 
они говорят с удовольстви-
ем, а о Герое Социалисти-
ческого Труда и трудовом 
пути директора Жданов-
ской (Путиловской) верфи – 
В.А. Емельянове не хотят 
ни знать, ни рассказывать 
молодёжи!

Свою «порцию бездушия» 
получил от руководителей 
благоустройства и ДОТ – 
памятник стойкости защит-
ников Ленинграда. Даже в 
день приемки работ решёт-
ка входной двери, та, что на 
виду у всех, была сломана 
и не починена, а памятная 
табличка – паспорт ДОТа 

Много лет жители 
Автово, депута-
ты муниципаль-

ного совета, сотрудники УК  
«Строитель» и администра-
ции Кировского района доби-
вались проведения ремонта  
за счёт средств НК «Фонд  
капитального ремонта МКД 
СПб». Добились!

Ремонт завершён. Под-
рядчиком ООО «ИСК «ИН-
ТЕГРАЛ» выполнены доста-
точно сложные работы по 
замене кирпичной кладки, 
шпилей башни и установке 
стропильной системы кров-
ли. Выполнены практически 
без замечаний. 

Казалось бы, последний 
рывок – окраска... и уникаль-
ная автовская «корона», об-
новленная, прекрасная, бу-
дет радовать горожан.

Но вот последний рывок и 
не получился. Не запросив в 
КГА колерный бланк – доку-
мент, определяющий цвето-
вое решение фасада здания 
и его конструктивных эле-
ментов, подрядчики серьёз-
но промахнулись при под-
боре цвета. Башня «весело» 
заиграла кремовым колером, 
нарушившим цветовую гар-
монию сталинского дома.

Корона на баШне ПоблеКла.
поСле РеМонТа

Представители ООО «ИСК 
«ИНТЕГРАЛ» на непростой 
встрече с председателем 
СМКД Стачек, д.67, к.3, со-
трудниками УК АО «Строи-
тель», депутатами Автово 
ошибку свою признали, гаран-
тийное письмо с обязатель-
ством произвести повторную 
окраску башни весной 2024 
года предоставили, а «про-
мах» объяснили тем, что 
при проведении ремонта 
аварийно-строительных кон-
струкций, в отличии от пол-
ного капитального ремонта 
фасада, колерный бланк КГА 
не дает. Поэтому его и не за-
прашивали.

Ситуацию по телефону 
прокомментировал сотруд-
ник сектора колористики и 
приемки фасадов отдела 
архитектуры и инженерного 
оборудования Управления го-
родской среды КГА: «Да, дей-
ствительно, колерный бланк 
запрашивать при «аварий-
ном» ремонте не обязатель-
но. Однако, когда речь идёт 
об отдельных конструктив-
ных элементах фасада, зани-
мающих большую площадь и 
выходящих на центральные 
магистрали города, КГА по 
обоснованному запросу за-
казчика выдаёт колерный 
бланк и направляет своего 
представителя на объект для 
принятия финального реше-
ния на основании произве-
дённых «выкрасок». 

Очень надеемся, что 
весной подрядчик наладит  
взаимодействие со специа- 
листами КГА и вернет нам 
наш автовский шедевр в пер-
возданном виде.

Заместитель
главы мо автово

Диана бонДаренКо

Диана
бонДаренКо

в мае 2023 года наша газе-
та «автовские ведомости» 
с радостью сообщила о 
начале ремонта аварийно-
строительных конструк-
ций автовской достопри-
мечательности – угловой 
башни в доме 67 корпус 3  
по проспекту стачек. 

ложКа ДегтЯ

установлена таким образом, 
что найти её и прочитать 
сразу нельзя: практически 
чёрная, она прикреплена к 
чёрной стене. Поэтому таб- 
личку невозможно разгля-
деть фактически с любого 
ракурса: ни с остановки, ни 
со скамеек. К огромному 
сожалению, не предусмот- 
рено и место у ДОТа, куда 
можно возложить цветы. 
Теперь будем требовать 
устранения этих досадных 
«мелочей». Кто-то должен 
отвечать за эти недоделки и 
исправлять их?

Но в целом, дело сдела-
но: теперь навсегда здесь 
будет цвести маленький 
яблоневый сад – зелёный 
уголок, а не очередная ав-
тостоянка с шиноремонтом. 
Общественный совет МО 
Автово искренне благо-
дарен всем, кто принимал 
участие в решении вопро-
сов благоустройства Еме-
льяновского сквера.

Уже весной 2024 года, 
когда зазеленеют в Емелья-
новском сквере сирень да 
яблони, посаженные в год 
столетия Владимира Алек-
сандровича, жители Автово 
отпразднуют здесь и День 
Победы, и День рождения 
директора (15 июля). Они 
смогут принести и положить 
к ДОТу цветы – и это будут 
цветы памяти и гордости за 
всех людей, сохранивших 
и прославивших в веках 
наше Автово как славную 
часть трудового Питера-
Ленинграда!

общественный совет 
мо автово

Координатор  
инициативной группы  

«емельяновский сквер»  
а.и. антонова

событие!

Владимир Александрович  
ЕмЕльяноВ

В 1974-1991 годах – директор 
судостроительного завода  

им. А. А. Жданова  
(ныне – «Северная верфь»).

Герой Социалистического Труда.

Вице-губернатор Е.Н. Разумишкин (слева) жмёт 
руку сыну В.А. Емельянова. Посередине – глава 
администрации Кировского района С.В. Иванов



Да
йД

ж
ес

т 
м

Ун
иц

иП
ал

ьн
о

го
 о

бр
аЗ

о
ва

ни
Я 

м
Ун

иц
иП

ал
ьн

ы
й 

о
Кр

Уг
 а

вт
о

во

38 декабря 2023 года

Непременно сто-
ит отметить, что 
МО Автово впер-

вые проводило этот заме-
чательный Международный 
праздник в честь матерей, 
одним из главных символов 
которого в России является 
незабудка. Маленький цветок 
словно передаёт нежность 
бескорыстной материнской 
любви и её вечную предан-
ность.

Торжество проходило без 
помпезности, в одном из ав-
товских дворов. Зато принес-
ло столько веселья и тёплых 
впечатлений!

В 11 часов на детской пло-
щадке по улице Новостроек 
между 11 и 17 домами за-
звучала красивая мелодия, 
привлекая внимание прохо-
жих. Началось  оживлённое 
бурление. Как будто из ниот-
куда, а может и из морозно-
го воздуха, появился белый 
«волшебный» шатер. Зву-
ки музыки раздавались всё 
громче, любопытных вокруг 
него прибывало всё больше. 
Улица просыпалась. Словно 
зевая, лениво распахивались 
замерзшие за ночь двери, с 
уважением пропуская вперед 
взрослых и громко захлопы-
вались, как бы подбадривая 
младшее поколение. Но они 
уже и сами подобно персона-
жам средневековой немецкой 
легенды о загадочном дудоч-
нике как околдованные шли 
на звуки, где их ждали музыка 
и танцы, увлекательные игры 
и забавные самые разно- 
образные конкурсы, фокусы 
и даже приятные сюрпризы!

Праздничная программа 
была на славу: выступали 
артисты, пели популярные 
песни и танцевали, смешил 
клоун — он подарил много 
радости детям и даже взрос-
лым! Массовик-затейник всё 
время умудрялся находить 
ту кнопочку, чудесным нажа-
тием которой дети двигались 
как perpetuum mobile, не да-
вая морозу шанса одержать 
верх. Игры, игры и игры! Ве-
сёлые баталии развернулись 
не на шутку. Интерактивную 

любят в автово отме-
чать праздники от всей 
души! а уж 26 ноября на 
праздничное мероприя-
тие, посвященное Дню 
матери, по приглашению 
местных депутатов собра-
лось много автовцев. Для 
наших мам и детишек, а 
также пап, бабушек и де-
душек, мороз не помеха — 
если событие празднуют, 
так весело и интересно!

алла
ЧистЯКова

программу без преувеличе-
ния можно было бы назвать 
гиперактивной. Единствен-
ный недостаток — так это то, 
что взрослые не могли вновь 
превратиться в детей и, веро-
ятно, заезженной пластинкой 
у них звучало в подсознании: 
«Эй, мороз, мороз! Не мо-
розь меня...».

Но «Спасибо за чудес-
ный праздник!!!!!» — абсо-
лютно оправданное вос-
клицание. Да, дети, играя, 
бегали, быстро догоняли и, 
уворачиваясь, ловко убега-
ли, паровозиком или врас-
сыпную, с визгом и хохотом 
кружились, то взметнув руки 
вверх, «строя» крышу до-
мика, касаясь друг друга 
кончиками пальцев, то резко 
бросая руки вниз — «проход 
закрыт». К слову сказать, 
была и интеллектуальная 
игра — «Санкт-Петербург» 
с достопримечательностя-
ми Северной столицы, пре-
вратившаяся из настольной 
в на...польную или, точнее, 
на...снежную, потому что 
расположилась разноцвет-
ным полотном прямо на 
снегу, и на ней с серьёзным 
видом отмеряли ходы, по 
очереди шагая несколькими 
парами ножек в сапожках в 

соответствии с удачей, вы-
павшей на долю участника, 
на огромном кубике, дружно 
считая на верхней его грани 
белые точки.

И вдруг заливистый смех 
растаял, замерев на самой 
верхней его ноте. Нет, это 
не прозвенел школьный 
звонок. Не видно строгого 

учителя рядом... Но с каким 
же пристальным вниманием 
ловила каждое движение 
фокусника детвора, зата-
ив искреннее добродушное 
восхищение! Дети подались 
вперёд, заворожённо вгля-
дываясь, будто в ожидании 
чуда. Даже огромный мед-
ведь — ещё один символ 
Дня матери в России — за-
мер от удивления, вытара-
щив свои большущие игру-
шечные глаза.

Выступление фокусника 
у «волшебного» белого шат- 
ра, вокруг которого таится 
магия, пожалуй, стало не 
гвоздем программы, а «при-
гвоздило» всех на месте. 
Тонкие длинные шарики, 
завязываясь причудливы-
ми узлами, превращались 
в сказочные головные убо-
ры, переплетённые с ко-
сами, космические шлемы 
с антеннами, наушники-

нашапники, королевские ко-
роны — розовые, небесные, 
жёлтые, неоновые, ярко-
синие... Малыши притихли 
на руках у родителей, кто-
то сидел не шелохнувшись 
на шее, свесив ножки. Ребя-
тишки постарше забрались 
на турник, чтобы лучше ви-
деть... А с какой гордостью 

и важностью 
фокуснику асси-
стировали дети! 
Самые смелые 
сами пробовали 
повторять за ве-
дущим.

Хоть взрос-
лые и потирали 
покрасневшие 
от холода носы 
и озябшие руки, 
кругом царило 
радостное ожив-
ление. Детишки 
в комбинезонах 

с капюшонами были похожи 
на команду космонавтов 
перед полётом в космос. 
Ребята постарше  ёжились 
от непривычного ноябрь-
ского мороза, втягивая 
голову в плечи как пингви-
нята, запрятывая поглубже 
руки в карманы. Деревья 
в снегу, словно снежные 

пумпоны на ветках созда-
вали прекрасное предно-
вогоднее настроение.

Однако небольшое зати-
шье как перед бурей опять 
уступило место безудержно-
му веселью. Праздничный 
градус достиг своего апогея. 
Безусловно, это сложно опи-
сать словами. Фееричная 
дискотека, на которой ав-
товские дети так «отжига-
ли» на танцполе, то есть на 
танцснеге, что ведущий не 
успевал восклицать от вос-
хищения — впору устроить 
конкурс на лучшего автовско-
го танцора-диджея. Родители 
тоже, кстати, не скромничали 
— плясать так плясать!

И совсем уж не до удив-
ления, когда завершающим 
аккордом столь смелого 
импровизированного танце-
вального конкурса на вопрос: 
«А кто любит сюрпризы?» — 

прозвучало гром-
кое ликующее 
многоголосье: «Я! 
Я! Я! Я!». И в ответ 
им словно эхом: 
«Друзья! Для всех 
для вас будут сюр-
призы!»

Так прошел 
этот замечатель-
ный празднич-
ный день в честь 
любимой мамы. 
Очаровательные 
улыбки малышей 
скрасили испы-
тание холодом  
умиленных роди-
телей, которые 
пытались запе-
чатлеть памятные 
моменты на каме-
ру. Запомнились 
также сказочные 
герои: огромный 
добрый медведь,  

чебурашка с большими круг- 
лыми ушами, клоуны в ярких 
разноцветных нарядах, пет- 
рушка, большие русские мат- 
решки и, главное, радость, 
которая пришла вместе с 
ними в наш автовский двор 
на улице Новостроек!

Депутат мс мо автово
алла ЧистЯКова

Но начинается рабо-
та по патриотиче-
скому воспитанию 

с создания для детей тёплой 
и уютной атмосферы. Имен-
но такая атмосфера царит 
в ГБДОУ детский сад №72 
общеразвивающего вида с 
приоритетным осуществле-
нием деятельности по позна- 
вательно-речевому и худо- 
жественно-эстетическому 
развитию детей Кировского 
района.

Каждый день ребёнка в 
детском саду наполнен ра-
достью, добрыми друзьями, 
весёлыми играми. Ведь с вос-
питания чувства привязанно-
сти к родному детскому саду, 
улице, семье начинается 

формирование фундамента, 
на котором будет вырастать 
чувство любви к своему Оте- 
честву. Здесь дети понима-
ют, что они являются частью 
народа огромной и богатой 
страны, могучей страны, что 
они граждане России, ма-
ленькие россияне.

И неоднократно организо-
ванная акция при поддержке 
МО Автово, направленная на 
сбор гуманитарной помощи 
для мобилизованных и воен- 
нослужащих, участвующих 
в специальной военной опе-
рации, показала насколько в 
нравственно-патриотическом 
воспитании огромное значе-
ние имеет пример взрослых 
– родителей, 
педагогов. Дети 
испытывают гор- 
дость, совер-
шённого ими 
доброго дела, 
понимают свою 
причастность к 
большому по-
ступку — под-
держке героев 
нашей Родины!

Юные воспи-
танники создают 
поздравитель -
ные открытки для 
солдат, затраги-
вающие тонкие струны души. 
Малыши рисуют смелых бой-
цов и детей с воздушными 
шарами, военную технику и 
красоту природы родной зем-
ли. Детские рисунки радуют 
воинов, которые сейчас нахо-
дятся вдали от дома…

На конкретных фактах из 
жизни старших членов семьи: 
дедушек, бабушек, участ-

«вСе начинаеТСя С деТСТва…»
ников Великой 
Отечественной 
войны, их фрон-
товых и трудо-
вых подвигах, 
посредством ме-
роприятий при-
виваются детям 
такие важные 
понятия как: долг 
перед Родиной, 
любовь к Оте- 
честву, трудовой 
подвиг.

Немаловаж-
ной задачей яв-
ляется воспиты-
вать бережное 
отношение к 
труду взрослых 

гий, пожарно-спасательной 
частью №46, районного 
центра по ПДДТТ и БДД и по-
сещение различных район-
ных объектов обслуживания 
населения, ребята знакомят-
ся с профессиями: пожарный 
спасатель, полицейский, сле-
сарь, автослесарь, токарь, 
сапожник и т.д. Посредством 
организации экскурсий в 
библиотеку, школы района — 
с профессией библиотекарь, 
а также закрепляют знания 
о профессиях людей, рабо-
тающих в школе.

С целью повышения каче-
ства образовательного про-
цесса внедрены новые ва- 
риативные формы дошколь-
ного образования – дополни-
тельное образование в форме 
бесплатного кружка «Весё-
лый английский», рисование 
с педагогом дополнительно-
го образования, физическое 
развитие с инструктором 

по физическо-
му воспитанию. 
Для демонстра-
ции наглядного 
материала, вы-
работке опреде-
лённых знаний и 
навыков у детей, 
не нарушая тре-
бования Сан-
ПиН, в детском 
саду использу-
ются интерак-
тивные доски, 
что позитивно 
сказывается на 
мотивации ре-
бят и активной 
познавательной 
деятельности.

Все работни-
ки учреждения заботятся о 
том, чтобы деткам в саду 
было спокойно, весело и 
приятно. Для них готовят 
интересные утренники, му-
зыкальные развлечения 
и спортивные праздники, 
поскольку эти мероприя-
тия не только развивают у 
детей внимание, моторику 
и другие необходимые ка-
чества, но и дают возмож-
ность участвовать в творче-
ских конкурсах и даже стать 
победителями!

Мы приглашаем вас в 
наш мир детского сада №72 
по адресу: 198096, Санкт-

Петербург, ул. 
Автовская, д. 10, 
литера А. Тел.: 
(812) 783-02-08.

Заведующий 
детского сада № 72 
Кировского района 

т.Ф. ФеДорова

восПитание

Дошкольное детство — 
уникальный период в жиз-
ни человека, когда форми-
руются самые значимые 
для его будущей жизни 
основы. и такой  фунда-
мент — патриотизм. Это 
уважение к своей истории 
и традициям, нашей ты-
сячелетней культуре и ду-
ховным ценностям, опыту 
сосуществования сотен 
народов и языков на тер-
ритории россии. 

и его результатам; помочь 
детям осознать важность и 
незаменимость каждой про-
фессии, закреплять пред-
ставления об оборудовании 
и материалах, необходимых 
для работы.

Через взаимодействие 
с социальными партнера-
ми — колледжа судострое-
ния и прикладных техноло-

Тем не менее, в связи 
с тем, что ежегодно 
удаляются сгнившие 

и засохшие возрастные де-
ревья, возникает необходи-
мость в высадке саженцев 
для сохранения зелёных зон 
будущим поколениям.

В 2023 году МО Автово 
высадило во дворах более 
20 молодых деревьев, среди 
которых шведские рябины, 
черемухи Шуберта, сосны. 
Посажено и около пятидеся-
ти кустарников сирени. Пла-
нировалась более массовая 
высадка, но, к сожалению, 
она невозможна в охранных 
зонах подземных коммуника-
ций, а также в зонах общего 
пользования. Если с охран-
ными зонами ничего не по-
делать, то высадку в зонах 
общего пользования мож-
но произвести за счёт вне-
бюджетных источников. МО 
Автово в будущем году будет 
искать возможность, чтобы 
это сделать.

Порадовало в этом году и 
садово-парковое предприя-
тие «Нарвское», которое вы-
садило большое количество 
деревьев вдоль дорог и на 
ЗНОП-ах городского значе-
ния на улицах Червонного Ка-
зачества, Примакова, Автов-
ской, Возрождения и других.

Если Вы хотите предло-
жить места для посадки де-
ревьев, поучаствовать в вы-
садке или посадить деревья 
сами, пожалуйста, обрати-
тесь в МО Автово через лич-
ные сообщения сообщества 
https://vk.com/mku_avtovo_
centr_blag (QR-код размеща-
ем справа) или по телефону 
785-00-47. Сделаем наши 
дворы краше вместе!

Депутат мс мо автово
Денис соКолюК

Денис
соКолюК

ПроДолжаем оЗеленЯть автово

Думаю, все согласятся, 
что большинство дворов 
в автово утопает в зеле-
ни. если говорить в сухих 
цифрах, официальных зе-
лёных насаждений общего 
пользования местного зна-
чения (ЗноП мЗ) в нашем 
округе – около 240000 квад- 
ратных метров, а произрас-
тает на них более 5200 де-
ревьев и 8300 кустарников. 
но помимо официальных 
ЗноП-ов есть ещё и так 
называемые зоны общего 
пользования, на которых 
также находится немалое 
количество зелени. 

В результате прове- 
дённых работ в нояб- 
ре 2023 года снесе-

но более 55 деревьев по 32 
адресам. Работы выполнены 
на территории всех избира-
тельных округов муниципаль-
ного образования. Напомним, 
что после судебных разбира-
тельств МО Автово получило 
основания для проведения 
работ по благоустройству 
территории в границах квар-
тала, входящего в город-
скую программу «Развитие 
застроенных территорий», 
ограниченного улицами: Чер-
вонного Казачества, Автов-
ская и Краснопутиловская, 
путём проведения санитар-
ных рубок. В начале 2023 
года проведены работы по 
санитарной обрезке 7 дере-
вьев, сносе почти 80 сухо-
стойных деревьев.

специалист центра 
 благоустройства

ольга миХайлова

лиКвиДирУем УгроЗы!

ольга
михайлова

благоустройство

вМеСТе СделаеМ  
авТово КРаше!

Зелёные насаждения на 
территории округа в резуль-
тате естественных возраст-
ных изменений теряют свои 
декоративные и эколого- 
защитные функции, не-
которые деревья стано-
вятся угрозой безопасно-
сти жителей. ещё летом 
муниципальным советом 
мо автово было принято 
решение о внесении изме-
нений в бюджет с целью 
реализации дополнитель-
ной адресной программы 
по сносу сухостойных и 
ветровальных деревьев.

пуСТь вСегда будеТ МаМа!

с праздником!



мУнициПальное 
обраЗование

автово

Дорогие Друзья!
Ждём вас на празднике

в соцсети
одноКлаССниКи

Муниципальное
обРазование авТово

Юбилярам

Дорогие юбиляры!
Примите поздравления
и пожелания здоровья,  

благополучия, счастья и ещё 
долгих-долгих лет жизни!

Восхищённо поздравляем!

С Золотой Свадьбой
супругов васильЧенКо михаила Петровича 

и наталию викторовну, вступивших в брак 
2 ноября 1973 года;

супругов КаматесовыХ владимира Дмитриевича 
и наталию алимпиевну, вступивших в брак 

10 ноября 1973 года;
супругов мороЗовыХ виктора григорьевича 

и лидию николаевну, вступивших в брак 
28 ноября 1973 года!

С 95-летием!
сУворовсКаЯ евгения Павловна (12 ноября)

С 85-летием!
ЗаХарЧенКо юрий васильевич (9 ноября)

лосев виктор маркович (21 ноября)
сУХова людмила васильевна (25 ноября)
левицКаЯ юлия Федоровна (30 ноября)

бУтина барбала Яновна (4 декабря)

С 80-летием!
вырвинсКаЯ елена владимировна (9 ноября)

УШаКова наталья Петровна (24 ноября)
Дементьева лариса сергеевна (30 ноября)

С 75-летием!
саФонов михаил михайлович (2 ноября)

баЗилевиЧ людмила владимировна (9 ноября)
Пылинина инна александровна (16 ноября)

ХоменКо мария степановна (16 ноября)
грУЗДов михаил михайлович (21 ноября)
семенова светлана Яновна (23 ноября)
виноКУр галина Павловна (25 ноября)

ДавыДова антонина Пантелеевна (25 ноября)
мальцева инна ивановна (26 ноября)

леШКовиЧ нина николаевна (29 ноября)
антонова людмила александровна (4 декабря)

голУбниЧий сергей иванович (5 декабря)
иДиЯтУлина равия ахметовна (5 декабря)
соКолова наталья николаевна (6 декабря)

С 90-летием!
гаККель людмила викторовна (9 ноября)

мартьЯнова галина ивановна (14 ноября)
ланШаКова александра Яковлевна (5 декабря)
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В этом году второй 
раз после снятия 
ограничений, свя-

занных с пандемией, в по-
мещении ПМК «Алые Па-
руса» состоялся турнир по 
настольному теннису для 
жителей муниципального 
округа Автово. 

Все участники турнира 
были разделены на две 
группы (взрослую и дет-
скую). Информация о тур-
нире была опубликована в 
нашей газете, размещена 
на сайте, в группе в ВКон-
такте. Откликов было очень 
много. Время турнира было 
выбрано так, чтобы всех 
устраивало – суббота в 
16:00 (дети), с 17:00 – взрос-
лые. Взрослым помешать 
принять участие в турнире 
могла только работа в этот 
день, студентам – учеба, 
хотя почти все занятия в 
университетах в субботу 
заканчиваются в 15:30-
15:40. Если есть желание 
– можно приехать!

Аншлага на турнире 
не получилось, несмотря 
на огромные заявки, осо-
бенно в сети. Всё прошло 
достаточно скромно по 
меркам турнира, что по-

зволило всем, кто пришёл, 
поиграть большое число 
партий и получить удоволь-
ствие от игры. Причём в 
ряде игр была показана хо-
рошая подготовка и техника. 
Финальные игры прошли в 
очень упорной борьбе, что 
немного затянуло турнир и, 
следовательно, процесс на-

сПорт  в  автово

граждения. Пришлось людей 
награждать частями, что-
бы их не задерживать и не 
портить им настроение. Это 
было как в младшей группе, 
так и в старшей. Профес-
сионалы долго разбирались, 
кто из них лучший.

Стоит отметить, что призы 
победителям и призёрам тур-

4 8 декабря 2023 года

новогоДнЯЯ елКа 
в цирКе

Билеты в Цирк в Автово на 
«Новогоднюю елку в цирке» 
будут выдаваться, начиная с 
19:00 до 21:00 12 декабря. 
выдача билетов в последу-
ющие дни будет осущест-
вляться с 10:00 (обед 
13:00 — 14:00). 

Дети младше 3 лет 
могут посетить Цирк 
в Автово бесплатно 
(без билета) при сле-
дующих условиях: 
при наличии докумен-
та, подтверждающего 
возраст ребёнка (сви-
детельство о рож-
дении ребёнка или 
запись в паспорте ро-
дителя), в сопровож- 

дении взрослого с билетом, 
с одним взрослым может 
прийти только один ребёнок, 
без предоставления отдель-
ного места.

билеты в Кино
Билеты в кино (кинотеатр 

«Кинополис» в ТРК Румба, 
ул. Васи Алексеева, д.6) вы-
даются, начиная с 19:00 до 
21:00 19 декабря. выдача 
билетов в последующие 
дни будет осуществляться 
с 10:00 (обед 13:00 — 14:00). 

Дети и подростки до 14 
лет включительно в кино- 
театр могут отправиться в 
сопровождении совершенно-
летних, на которых выдаётся 
не более одного билета. Би-
леты для сопровождающих 

сКоро новый гоД!

ПриглаШаем юныХ автовцев и иХ роДителей 
Посетить новогоДние ПраЗДниЧные мероПриЯтиЯ

Уважаемые друзья, жи-
тели муниципального об-
разования автово! 

Приглашаем юных автов-
цев и их родителей посетить 
новогодние праздничные 
мероприятия, организо-
ванные мо автово. ниже 
рассказываем кто, где, ког-
да и на какие мероприятия 
может получить билеты.

для подростков в возрасте 
от 14 до 18 лет не выдаются 
(билеты выдаются только не-
совершеннолетним данной 
возрастной категории).

Билеты можно получить в 
помещениях местной адми-
нистрации и муниципального 
совета МО Автово по адресу: 
ул. Краснопутиловская, д.27.

Билеты могут получить ро-
дители, зарегистрированные 
на территории МО Автово. 
При себе необходимо иметь 
паспорт родителя, под-
тверждающий регистрацию 
в Автово, и свидетельство о 
рождении ребёнка, если ре-
бёнок не вписан в паспорт. 
По ксерокопиям документов 
соседей и знакомых, а так-
же гражданам с временной 

регистрацией билеты 
не выдают. 

важно!
Выдача билетов в 

порядке «живой» оче-
реди. Электронная 
и телефонная бронь 
отсутствуют.

Обращаем ваше 
внимание, что биле-
ты можно получить 
только на одно празд-
ничное мероприятие!   

Подарок к билету в цирк 
не предусмотрен! Эта вы-
нужденная мера принята для 
того, чтобы увеличить коли-
чество бесплатных билетов, 
которые из года в год пользу-
ются у жителей повышенным 
спросом.

Количество билетов ог- 
раничено! Просим прояв-
лять понимание и взаим-
ную вежливость.

Информация о билетах на 
другие мероприятия будет 
оперативно размещаться на 
ресурсах МО Автово и ресур-
сах партнёров.

с уважением,
депутаты мо автово

Призёры в старшей группеПризёры в младшей группе

нира в этот вечер, создали 
прекрасное настроение на 
предстоящие выходные. 

В заключении хочу по-
благодарить руководство 
ПМК «Алые Паруса» и его 
сотрудников за помощь в 
проведении турнира. 

Депутат мс мо автово
вадим ДавыДов

ТуРниР по наСТольноМу ТенниСу
на призы главы муниципального образования автово

оТ вСей души

Приём макулатуры осуществляется по 
адресу: Краснопутиловская ул., дом 27 
(помещение МО Автово). По всем вопросам 
можно обращаться по телефону: 785-00-47.

Партии от 10 кг вывозим по предваритель-
ной договорённости.

с 1 ДеКабрЯ По 28 ДеКабрЯ 2023 года
мо автово объявляет

сбор маКУлатУры

приглашаем!


